

Zahlreiche Kreismeistertitel für LFV-Jugend

Leichtathletik: Der LFV war mit einer starken Mannschaft bei den Kreismeisterschaften in Achern vertreten.

Achern (cg). Der LFV Schutterwald war mit einer starken Mannschaft bei den Leichtathletik-Kreismeisterschaften in Achern der Schüler U8 bis U16 vertreten. Außerdem gab es Rahmenwettbewerbe für die Altersklassen U18, U20, Frauen und Männer. Zwar beeinträchtigte ein starker Wind die Leistungen in den Laufwettbewerben und im Weitsprung, dennoch kamen wieder einige sehr gute Ergebnisse zustande.

In der Kinderleichtathletik waren 40 Kinder vom LFV am Start. Für sie standen die Disziplinen Schlagwurf mit Schläuchen und Ball, Zonenweitsprung, Sprint und Hindernisstaffel auf dem Programm. In der Mehrkampfwertung gab es dabei viermal Platz zwei für Liara Schütterle (W9), Finn Hansert (M9), Jule Fischer (W10) und Anne Broß (W11). Drei dritte Plätze gab es für Käthe Gottschling und Theresa Kruschhausen (beide W10) sowie Frieda Hamm (W11). Zwei zweite Plätze im Team-Wettbewerb der U12 und der U8 komplettierten das gute Abschneiden der Schutterwälder Schüler.

In den Einzelwettbewerben der U14 erzielte Lucy Weinhold (W13) im Weitsprung und über 60m Hürden eine neue Bestleistung. Ellen Kruschhausen (W13) überquerte im Hochsprung hervorragende 1,51m. Mit dieser Höhe stellte sie eine neue persönliche Bestleistung auf und wurde Kreismeisterin. Außerdem wurde sie Kreismeisterin über 60 m Hürden und im Weitsprung.



Die Leichtathleten des LFV Schutterwald bei den Kreismeisterschaften in Achern.

Privatfoto

In der U16 war Fynn Henning (M14) fünfmal am Start und wurde fünfmal Kreismeister über 100 m, 300 m, 80 m Hürden, Hochsprung und mit der Kugel. Seine hervorragenden Leistungen krönte er mit einer persönlichen Bestleistung im Kugelstoßen mit 9,07 m. Auch Milena Koop (W14) gelang mit der Kugel ein guter Wurf über 8,49 m, womit sie ebenfalls Kreismeisterin wurde. Rabea Beck (W14) gelang zwar kein Titel, aber zumindest eine per-

sönliche Bestleistung über 100 m in 14,74 Sekunden und über 80 m Hürden in 16,83 Sekunden. Patrick Roth (M14) absolvierte in Achern seinen ersten Wettkampf in der Altersklasse U16 und wurde im Weitsprung mit 4,35 m Kreismeister. Levent Lehn (M15) lief die 100 m in 14,04 Sekunden, womit er den Vizemeistertitel erreichte.

Acht weitere Athleten des LFV Schutterwald starteten in den Rahmenwettbewerben der Jugendlichen und Erwachse-

nen: Nathalie Heim überzeugte bei den Frauen im Kugelstoßen mit neuem Vereinsrekord von 10,47 m. Markus Krebs (Männer) steigerte seine Bestleistung im Hochsprung um acht Zentimeter auf 1,72 m. Auch im Kugelstoßen konnte er mit 9,48 m seine bisherige Leistung erneut verbessern. Patrick Schrempp (Männer) zeigte seine beste Leistung im Hochsprung mit 1,64 m. Michael Koop (U18) steigerte sich im Diskuswurf mit 40,20 m und im Hochsprung mit 1,52 m jeweils auf eine neue Bestleistung. Auch Lukas Hoeschen (U20) konnte sich im Hochsprung mit 1,40 m erneut verbessern. Alexandra Bilger (U18) zeigte trotz Gegenwind eine gute Leistung über 100 m, die sie in 15,03 Sekunden lief. Die beiden Langstreckenläuferinnen Lara Freudenreich (Frauen) und Celina Klotz (U18) zeigten diesmal ihr Können mit Kugel und Diskus.



Auch der jüngste Nachwuchs des LFV war dabei.

Privatfoto